



Nueva sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública abordó estrategias preventivas en Alhué

Description

La instancia, encabezada por la alcaldesa Marcela Chamorro, contó con la participación del jefe jurídico de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla y diversos servicios públicos.

Una nueva sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública se realizó en Alhué, reunión que congregó a representantes policiales, equipos municipales de seguridad y distintos servicios públicos para coordinar acciones en materia de prevención del delito.

El encuentro fue encabezado por la alcaldesa comunal, Marcela Chamorro, y contó con la presencia del jefe jurídico de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Héctor Fercovic, quien se trasladó especialmente hasta la comuna para participar de esta instancia de coordinación interinstitucional.

Disminución en delitos de mayor connotación

Fercovic detalló que durante la sesión se escucharon diversas problemáticas planteadas por vecinos de la comuna, principalmente vinculadas a temas de seguridad. "Se escucharon las problemáticas de algunos vecinos, además se dio cuenta de la baja incidencia en los delitos de mayor connotación social, destacando la baja en delitos de lesiones", señaló el representante de la Delegación Provincial.

El objetivo central de la reunión fue establecer estrategias conjuntas para avanzar en materia de prevención y abordar las problemáticas locales de seguridad que afectan a la comunidad.

Avances tecnológicos en seguridad comunal

La alcaldesa Marcela Chamorro agradeció la realización de estas instancias, que permiten mantener informadas a las instituciones públicas sobre la situación de seguridad en la comuna.

Uno de los anuncios destacados de la jornada fue entregado por el director de Seguridad Pública de Alhué, José Araus, quien informó sobre importantes avances en la implementación de tecnología para el resguardo ciudadano. Entre las novedades se encuentran la instalación de cámaras de vigilancia, la incorporación de drones y la habilitación de un teléfono de seguridad, herramientas que representarían un aporte significativo para fortalecer la seguridad en la comuna.

El Maipo

Imagen: DPPM

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl